

Klein Report

Der Mediendienst der Schweizer Kommunikationsbranche. Erscheint täglich, 6-mal die Woche

Freitag
29. April 2022, 07:26

Home

Leute

Medien / Publizistik

TV / Radio

Marketing / PR

Werbung

Digital

IT / Telekom / Druck

Vermarktung

Kino

Klein Report Donation

Newsletter abonnieren

Redaktion / Impressum

Werbung schalten



Ursula Klein,
CR & Verlegerin

TOP AKTUELL **AKTUELLER TAG** 14

TAGE ARCHIV

Zeit entwickelt Bonus-App für Zürcher Verkehrsverbund

Donnerstag
28.04.2022

Marketing /
PR



Jung und grün: Wer im Besitz eines ZVV-Netzpasses Jugend ist, kann sich mit dem Swiss-Pass-Login einklicken. (Bild zVg)

Der Zürcher Verkehrsverbund (ZVV) will verstärkt junge Erwachsene in den ÖV locken. Dabei helfen soll eine neue Bonus-App, die die Zürcher Agentur **Zeit** entwickelt hat.

«GreenBonus» heisst die Web-App, die gar nicht aufs Smartphone heruntergeladen werden muss. Wer im Besitz eines ZVV-Netzpasses Jugend ist, kann sich mit dem Swiss-Pass-Login einklicken und Bonus sammeln.

Auch können auf der App Quiz-Fragen beantwortet werden und Content konsumiert. Erklärtes Ziel laut Kommunikaté ist es, «das Wissen über umweltfreundliche Mobilität zu erweitern».

Mit jeder Aktion sammeln die Nutzerinnen und Nutzer Punkte, die sie gegen Prämien eintauschen können. Zum Beispiel Gutscheine oder Rabatte bei Nikin, Changemaker, Publibike, Tibits, den Schweizer Jugendherbergen oder beim Auto-Sharing Mobility.

Die Entwicklung und das Design der App sowie das Naming und die Gestaltung des Logos wurden dabei von Zeit übernommen. Für die Kommunikation der neuen Bonus-App hat die Agentur für den ZVV einen Instagram-Account eingerichtet.



Newsletter abonnieren

Klein Report unterstützen

[Weitere Artikel vom Donnerstag 28.04.2022](#)[Alle News von diesem Tag anzeigen](#)Donnerstag
28.04.2022

Erneut Unruhe bei der «NZZ am Sonntag»

Daniel Meier, seit 2013 Redaktor im Ressort Hintergrund bei der «NZZ am Sonntag», hat gemäss Recherchen des Klein Reports die Kündigung eingereicht.

Damit hat der zweite Bund des Sonntagsblattes innert kurzer Zeit fast das ganze Team ... [weiter lesen](#)

Donnerstag
28.04.2022

APG-Aktionäre bestätigen VR und beschliessen Dividende



An der Generalversammlung der Allgemeinen Plaktagesellschaft (APG) haben die Aktionäre allen Anträgen des Verwaltungsrates zugestimmt. Und eine Dividende von 11 Franken je Anteilsschein

beschlossen.

Nochmals fand die APG-Generalversammlung in diesem Jahr virtuell statt. Die Aktionäre konnten ... [weiter lesen](#)

Donnerstag
28.04.2022

Online-Wissensmagazin higgs.ch muss Betrieb einstellen



Nach viereinhalb Jahren stellt das Online-Wissensmagazin «[higgs.ch](#)» seinen Betrieb «aus wirtschaftlichen Gründen» per Ende Juli ein.

Die ursprüngliche Idee, den Kanal mit gemeinnützigen Zuwendungen und Sponsoren ... [weiter lesen](#)

Donnerstag
28.04.2022

Mario Borri wird neuer Chefredaktor bei «Auto & Wirtschaft»



Am 1. Mai übernimmt **Mario Borri** die Position des Chefredaktors des Branchenmagazins «Auto & Wirtschaft». Er tritt damit die Nachfolge von **Isabelle Riederer** an, die sich nach über vier Jahren

mit einer Content-Agentur selbständig macht, wie der A & W Verlag mitteilt

Wir nutzen Cookies, um die Nutzeraktivitäten der Webseite zu analysieren und Werbung auszuspielen. Durch die weitere Benutzung dieser Webseite stimmen Sie automatisch der Nutzung der Cookies zu. [Weitere Informationen](#)

[← zurück](#)